

Le maire de Laruns se mobilise pour la trésorerie de sa commune



L'actuelle Trésorerie publique de Laruns (Photo: Antonin Nicol) # Oloron & Vallées béarnaises - Vallées-béarnaises-villages

publié le 5 juillet 2019 à 11h38, modifié à 14h12.

Robert Casadebaig vient d'écrire à la directrice départementale des finances publiques afin de protester contre le sort fait à la trésorerie de sa commune.

Robert Casadebaig dit avoir découvert "avec effroi" le plan de réorganisation des finances publiques dans le département." Il le fait savoir dans une missive envoyée à Marie-José Guichandut, directrice départementale des finances publiques.

L'élue s'inquiète notamment de l'évolution des missions de la trésorerie de sa commune. "Vidée de ses agents et des missions qui sont les siennes, cette dernière serait remplacée par un simple accueil de proximité, assurant des permanences ponctuelles. La gestion budgétaire des huit communes serait quant à elle transférée au Centre de gestion comptable d'Oloron. Une telle évolution est inacceptable pour le maire de Laruns et le territoire que je représente." Il rappelle aussi la position géographique de sa commune, ses atouts économiques et touristiques et le fait que classée station de tourisme, "Laruns a obtenu d'être surclassée à 5000 habitants contre près de 1200 recensés."

Selon Robert Casadebaig, "l'accueil de proximité que vous imaginez pour Laruns n'est pas à la hauteur des enjeux de ce territoire. Pire, il fait offense aux services rendus quotidiennement par la trésorerie actuelle aux communes et habitants du haut-Ossau." Le maire demande donc que, à l'instar de la trésorerie de la commune de Bedous en vallée d'Aspe, celle de Laruns intègre la liste des "Centres de gestion comptable."